
令和元年第２回日進市議会定例会一般質問者と質問事項 

日程 発言順序 氏   名 質      問      事      項 

代           表           質           問 

６

月

13

日

（
木
）

１ 新政あじさい 

青山 耕三 

（一問一答） 

1.市長のリーダーシップのあり方について。 

2.これまでのまちづくりとの違いについて。

２ 新政ひまわり 

 大橋 ゆうすけ 

（一問一答） 

1.近藤裕貴市長の「まちづくり方針」について 

2.安心安全なまちづくり及び都市基盤整備について 

３ 新政クラブ 

 小野田 利信 

（一問一答） 

新市長の市政運営は 

1.市議会議員、経営者の経験をどのように生かすか 

2.市の産業の振興について 

４ 政策研究 G 

「未来ネット」

 白井 えり子 

（一問一答） 

1.選挙を振り返って 

2.所信表明について 

3.市長マニフェスト等について 

５ にっしん市政改革

山根 みちよ 

（一問一答） 

1.所信表明から 

2.産業・労働政策の強化に向けて 

3.福祉の向上を図るために 

4.教育の充実を目指して 

5.環境・エネルギー分野の取り組み 

6.安心・安全なまちづくり 

7.行財政改革 

６ 日本共産党 

日進市議団 

ごとう みき 

（一問一答） 

1.くるりんばすの１日でも早い改善を 

2.待機児童０へ、公立保育園の増設を 

3.子育て世代の負担軽減、医療費 18 歳年度末までの無料化について 

4.地域住民の合意もないスマートインターチェンジは不必要 

5.道の駅は中止せよ 

７ 公明党 

渡邊 明子 

（一問一答） 

1.子供たちの輝く未来に向けて、子育て支援・教育環境の整備について

2.希望ある「幸齢社会」の実現に向けて、高齢者施策の取り組みについ

 て 

3.心のバリアフリーについて 

4.スマートインターチェンジ整備について 



令和元年第２回日進市議会定例会一般質問者と質問事項 

日程 発言順序 氏   名 質      問      事      項 

個           人           質           問 

６

月

14

日

（
金
）

１ 大川 博 

（一問一答） 

1.小中学校の登下校について 

2.スクールロイヤーの設置について 

3.体育館のトイレの整備・増設について 

4.運動会の半日実施について 

5.小学校の教科担任制について 

6.授業のビデオ化について 

7.福祉推進本部の設置について 

２ 水野 たかはる 

（一問一答） 

1.平成 24 年度日進市赤池駅周辺整備計画案について 

３ 舟橋 よしえ 

（一問一答） 

1.日進市の道の駅整備事業に対する新市長の姿勢をお聞きします。 

2.市民が主役のまちづくりを進める日進市において、今後、市民参加を

どのように進めていくお考えでしょうか。 

3.「日進市未来をつくる子ども条例」に基づいて、子どもにやさしいま

ちづくりを今後どのように推進していくお考えでしょうか。 

4.公共施設における市民サービスのあり方についてお聞きします。 

４ 坂林 たくみ 

（一問一答） 

1.国民健康保険税の引き下げを 

2.学校新設による大規模校解消を 

3.市役所支所の設置について 

4.公共施設へのエアコン設置を 

５ 古川 ひさお 

（一問一答） 

1.第 5次日進市総合計画のヴィジョンについて 

2.ふるさと納税について 

3.LGB、トランスジェンダーの課題の取り組みについて 

4.『重点道の駅』について 

5.『企業誘致・投資価値、広告収入の拡大で財源増』の施策について 

６ 福安 淳也 

（一問一答） 

1.日進市の農業振興について 

2.日進市のアレルギー対策について 

3.災害時の電源確保について 

７ 川嶋 恵美 

（一問一答） 

1.「健康都市宣言」された日進市においての健康寿命延伸への取り組み

について。 

2.地域防災計画について 



６

月

17

日

（
月
）

８ 道家 富好 

（一問一答） 

1.道路建設と道路管理業務について 

2.土地区画整理事業について 

９ 宮田 康之 

（一問一答） 

1.中学校の部活の今後の在り方と地域スポーツクラブの関りについて。

2.住宅用火災警報器や消火器の設置状況は把握出来ているか、また設置

に向けての補助は可能か。 

１０ 武田 治敏 

（一問一答） 

1.福祉会館の現状について 

2.米野木駅付近の違法駐輪の現状と対策について 

１１ 山田 久美 

（一問一答） 

1.幼児教育無償化に向けた取り組みはどのようか。 

2.安心・安全な環境整備の取り組みについてはどのようか。 

3.広報番組にっしんテレビについて問う。 

4.くるりんばすの見直しについて問う。 








































































